

Le président de la Fedération camerounaise de Footall (Fecafoot) a décidé de retirer trois joueurs du groupe WhatsApp des Lions indomptables.

A en croire ActuFoot237 qui rapporte cette information, Samuel Eto'o qui administre le groupe WhatsApp de l'équipe nationale a retiré du groupe 3 joueurs. Il s'agit d'Harold Moukoudi, Christian Bassaogog et Clinton Njie.

Aucune raison ne filtre sur la décision de Samuel Eto'o d'exclure ces joueurs des discussions WhatsApp des Lions Indomptables. Mais il est à noter que Harold Moukoudi, Christian Bassaogog et Clinton Njie n'avaient pas été convoqués lors dernier regroupement des Lions.

ActuFoot237 révèle que certains joueurs de la sélection camerounaise, comme Leandre Tawamba et Olvier Mbaizo ont également été avertis par l'administrateur du groupe.

Samuel Eto'o est déterminé à assainir l'environnement de la tanière. Les Lions Indomptables n'ont qu'à bien se tenir.

Après la courte victoire du Cameroun face au Burundi lors de la deuxième journée des qualifications CAN 2023, le quadruple ballon d'Or avait pris la parole dans le vestiaire devant les hommes de Rigobert pour exprimer son mécon-tentement.

Au passage, il avait rappelé que personne n'a sa place assurée dans l' équipe du Cameroun. «(...) J'ai pris cette présidence pour changer les choses. Et les places seront chères je vous le dit. Personne n'a sa place assurée dans cette équipe... Vous devez faire votre job. Celui qui veut venir porter le maillot de l'équipe nationale du Cameroun, il fait son job quand il est dans cette équipe, sinon il ne vient pas et je serai content, je jouerai avec des enfants(...) », avait déclaré d'un ton ferme le patron de l'instance suprême du football camerounais.